

Cuba: Eligen nuevos secretarios del Partido Comunista en tres provincias



La Habana, 31 RHC (RHC) A solicitud del Buró Político del Comité Central Partido Comunista de Cuba (CCPCC), fueron elegidos tres nuevos primeros secretarios de la organización en las provincias de Matanzas, Villa Clara y Ciego de Ávila.

El segundo secretario del CCPCC, José Ramón Machado Ventura, presidió el Pleno del Buró en Matanzas que eligió para el cargo a Libán Izquierdo, quien se desempeñaba como miembro del Buró Ejecutivo en ese territorio.

Yudith Mercedes Rodríguez fue elegida en la reunión de Villa Clara para dirigir el Comité Provincial del Partido en ese territorio del centro del país.

El Pleno en Ciego de Ávila eligió como primer secretario del Comité Provincial a Carlos Luis Garrido, quien también se desempeñaba como miembro profesional de su Buró Ejecutivo por más de un lustro.

Fueron liberados de sus cargos: Teresa Rojas (Matanzas), Julio Ramiro Lima (Villa Clara) y Félix Duarte (Ciego de Ávila), quienes ocuparán otros compromisos partidistas y gubernamentales.

La política del VII Congreso del PCC aboga por la renovación y tránsito de los dirigentes por diferentes responsabilidades partidistas y gubernamentales para contribuir a su formación integral. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192250-cuba-eligen-nuevos-secretarios-del-partido-comunista-en-tres-provincias>



Radio Habana Cuba